

11.04.2018 - 15:50 Uhr

Media Service: Urs Schaeppi: «Der Netz-Ausbau wird viel länger dauern»

Zürich (ots) -

Das Nein des Ständerates zur Lockerung der Strahlenschutz-Grenzwerte von Anfang März trifft die gesamte Telekombranche, auch Marktleader Swisscom. Konzernchef Urs Schaeppi sagt im «Handelszeitung»-Interview: «Der Netz-Ausbau wird viel länger dauern und das Potenzial von 5G wird nicht voll erschlossen werden können.» Man könne den ursprünglichen Fahrplan zum Ausrollen von 5G nicht einhalten, denn man müsse nun «substanziell» mehr Antennen bauen. Schaeppi: «Das braucht Zeit und Geld.» Er wolle wegen des Entscheids in Bern nicht jammern, aber dieser hat Konsequenzen fürs Land. Schaeppi: «Die Schweiz wird es schwer haben, ihre internationale Spitzenposition bezüglich Leistungsfähigkeit des Netzes zu erhalten.»

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100814281> abgerufen werden.